
Je m’appelle _________________ Période _______ 
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
Unité 3 : Au Café 

 
In this unit you will be able to: 

 
 ask/tell feelings 

 make an invitation 

 accept/refuse invitation 

 tell time on the hour 

 Identify meals / foods/drinks 

 order & pay in a restaurant 

 count to 100 

 

 



Leçon A – Feelings & Time, Places to Go 

Asking/Expressing Feelings 
 

French Sounds like English 

Comment vas-tu? kummun vah too How are you? (informal) 

Ça va? sa va How’s it going? 

Comment allez-vous? kummun tallay voo How are you? (formal) 

Ça va très bien.  sa va tray bee en very well 

Ça va bien.  sa va bee en well 

Ça va pas mal.  sa va pah mahl not bad 

Ça va comme ci, 
comme ça.  

sa va kum see kum sa so-so 

Ça va mal /  très mal. sa va mahl /tray mahl bad/very bad 

J’ai faim. jay fen I’m hungry.  

J’ai soif.  jay swaf I’m thirsty.  

 

Asking/Telling Time 
Quelle heure est-il? kell err ay teel? What time is it? 

Il est une heure. eel et oon err 1 o’clock *fem./sing. 

Il est deux heures eel ay duz err 2 o’clock 

Il est trois heures eel ay twaz err 3 o’clock 

Il est quatre heures.  eel ay katruh err 4 o’clock 

Il est cinq heures. eel ay sank err 5 o’clock 

Il est six heures. eel ay sees err 6 o’clock 

Il est sept heures. eel ay set err 7 o’clock 

Il est huit heures. eel ay weet err 8 o’clock 

Il est neuf heures. eel ay nuv err 9 o’clock 

Il est dix heures. eel ay dees err 10 o’clock 

Il est onze heures. eel ay onz err 11 o’clock 

Il est douze heures. eel ay dooz err 12 o’clock 

Il est midi.  eel ay mee dee noon (12 pm) 

Il est minuit.  eel ay mee nwee midnight (12 am) 

du matin doo mah ten  am 

de l’après-midi duh lah preh mee dee pm – 12 until 6  

du soir do swar pm starting at 7 

À quelle heure? ah kel err At what time? 

à trois heures. ah twaz err at 3 o’clock 



Places to Go 
au café oh kah fay to/at the coffee shop 

au centre commercial oh sentruh kum mair see ahl to/at the mall 

au fast-food oh fahs-FOOD to/at the fast food rest.  

à la maison/ chez moi ah la may zown to/at home/ my house 

à l’école  ah lay kole to/at school 

à Connors 
à Tim Hortons 

ah kon NOR 

 
ah tee MORTUN 

to/at specific name 
restaurant 

au cinéma oh see nay muh to/at the movie theater 

 

Making Invitations 
On va au café? own vah oh kah fay Wanna go to the café? 

Tu veux aller _________? to vuh ah lay ….? Do you want to go….? 

Accepting Invitatons 
D’accord dah kor Ok 

Oui, je veux bien. wee juh vuh bee en Yes I’d love to 

Allons-y!  ah lonz zee Let’s go 

Refusing Invitations 
Non, pas possible.  nohn pah poh see bluh No, not possible. 

Non, merci. nohn mair see No thank you 

Je ne peux pas.  juh nuh puh pah I can’t.  

Je préfère aller _______.  juh pray fair ah lay____ I prefer to go____ 

Je dois________.  juh dwa____ I gotta______/ I must____ 

 
 

The Irregular Verb Aller 
 
 

This verb does not act like a regular –ER verb.  
You can’t add endings. You have to memorize the forms. There is a pattern 

in the boot.  
 

Aller – to GO 

je vais 
tu vas 

il/elle/on va 

nous allons  
vous allez 

ils/elles vont 



 
 
 

The Irregular Verb Aller 
 

aller ah-lay to go 

Je vais juh vay I’m going /I go 

tu vas to vah You are going / You go  

il/elle/on va eel vah / ell vah / own vah He/She/One is going / goes  

nous allons nooz ah lown We are going/We go 

vous allez vooz ah lay You are going / You go 

ils/elles vont eel vown / el vown They are going / They go 

 
 

Negation with Aller 
 

You can negate aller just like any other verb. 
Sandwich the verb with ne…pas.  

You put ne/n’ before the verb and pas after it. 

Elle va au fast food.  Elle ne  va  pas  au fast food.  

Nous allons au café.  Nous  

Ça va?  Ça  

 

Aller + Infinitive – Talking about the future 
 

You can use the present tense of aller to talk about what you are going to do  
in the near future.  We do this in English, too. 

She’s going  to study. 
 

Je vais jouer aux jeux vidéo.  

Elle va faire du shopping.   

Il va étudier.  

Nous allons aller à la maison.  

Ils vont nager à trois heures.  
Vous n’allez pas sortir avec les amis  



Leçon B – Meals, Food, Beverages 
 

Les Boissons - Drinks 
les boissons lay bwa sown drinks 

un café un kah FAY coffee 

un café au lait un kah-FAY oh lay coffee with milk 

un chocolat un sho ko LAH hot chocolate 

un Coca un ko KAH Coke 

un jus de fruits un joo duh froo-ee fruit juice 

un jus d’ananas un joo dah nah nah pineapple juice 

un jus d’orange un joo dor-ang orange juice 

un jus de pomme un joo duh PUM  apple juice 

un jus de raisin un joo duh ray ZEN grape juice 

un lait un lay milk 

un Pepsi, un Sprite un pep SEE, un Sprite Name brand drinks 

un soda un soDA cola 

un thé un tay hot tea 

un thé glacé un tay glah-say iced tea 

un vin blanc un vehn blunk white wine 

un vin rouge un vehn rooj red wine 

un rosé un rosay pink wine 

une eau minérale oon oh mee nair RAHL bottle of water 

une limonade oon lee mown AHD carbonated lemonade 

 Food  

la nourriture lah new ree tur food 

une crêpe oon crep thin pancake filled and rolled 

des frites (f) day freet fries 

des raisins (m) day ray zen grapes 

le fromage luh fro maj cheese 

un dessert un des sair dessert 

un hamburger un ahm-bur-gair burger 

un hot-dog un ot-DOG hotdog 

un sandwich au fromage un sandweesh oh fro maj cheese sandwich 

un sandwich au jambon un sandweesh oh jam BOWN ham sandwich 

un steak  un stake steak 

un steak-frites un stake freet steak dinner with fries 

une glace oon glahs ice cream 

une glace à la vanille oon glahs a lah van-ee vanilla ice cream 

une glace au chocolat oon glahs oh sho ko LAH chocolate ice cream 

une glace aux fraises oon glahs oh frez strawberry ice cream 

une omelette oon OH muh LET omelette 

une orange oon or-ranj orange 

une pomme oon pum apple 

une quiche oon keesh baked egg pie  

une salade oon sah LAHD salad 
  



Food Verbs 
prendre prun druh to have (food only!)/ to take 

manger mun jay to eat 

boire bwar to drink 

goûter goo tay to have a snack/ to taste 

coûter koo tay to cost 

Meals 
le petit déjeuner luh puh tee day juh nay breakfast 

le déjeuner luh day juh nay lunch 

le dîner luh dee nay dinner 

le goûter luh goo tay snack 

 

What the Server Says to You 
 

Bienvenue à (name of rest.) bee en ven oo ah Welcome to …. 

Voilà le menu/ Voilà la carte vwah la luh men u / vwa la la kart Here’s the menu 

Vous désirez? voo day zee ray May I help you? 

Qu’est-ce que vous prenez? kes kuh voo pruh nay What are you having? 

Et pour vous, Madame / Monsieur? ay poor voo, mah dahm/ mih syur And for you Ma’am /Sir? 

Un boisson? un bwa sown a drink? 

à votre service ah voh truh sur vees Right away/ at your service 

Je vous en prie. juh vooz en pree You’re welcome (after thnk u) 

Ways to Order Food / Drinks 
 

Je voudrais… s’il vous plaît juh voo dray …see voo play I would like…please.  

Je prends… s’il vous plaît juh prun…see voo play I’ll have…please. 

Donnez-moi… s’il vous plaît dun nay mwa…see voo play Give me…please.  

Paying for Your Order 
 

l’addition, s’il vous plaît lah dee see yown The bill,  please.  

Voilà l’addition. vwa la lah dee see yown Here’s the bill.  

Ça fait combien? sa fay kum bee yen How much does it come to ? 

Ça fait _____ euros.  sa fay _____ yur oh It comes to ____ Euros (€).  

Asking Price for Something Specific 
 

Combien coûte un/une____? kum bee yen koot…? How much does a  …. cost? 

Il coûte….euros.  eel koot It costs ….Euros. (masc.) 

Elle coûte…..euros.  ell koot It costs….Euros (feminine) 

 


